

Zeitschrift:	Revue de Théologie et de Philosophie
Herausgeber:	Revue de Théologie et de Philosophie
Band:	31 (1981)
Heft:	3
Vorwort:	La Revue publie ci-après trois articles issus d'un Colloque consacré à Robert Musil [...]
Autor:	[s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 31.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La Revue publie ci-après trois articles issus d'un Colloque consacré à Robert Musil, né il y a juste cent ans et décédé à Genève en 1942, et organisé en décembre 1980, sous les auspices de la Fondation Maria Gretler, par la Faculté des Lettres de l'Université de Genève. Ces trois textes, qui forment un tout cohérent, éclairent d'un jour nouveau la pensée de Musil, en la présentant d'un point de vue non seulement philosophique, mais aussi littéraire, politique, et, plus généralement, historique.

Par ailleurs, nous tentons dans ce numéro une formule nouvelle: intégrer occasionnellement dans nos sommaires des articles rédigés dans une autre langue que le français. Le pluralisme linguistique de la Suisse ainsi que la présence de l'anglais particulièrement à Genève sont la cause extérieure de cette innovation que nous croyons motivée surtout par l'œcuménicité de la recherche théologique et l'universalité de la réflexion philosophique.

Le comité de rédaction

